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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

paiement
Question écrite n° 81977

Texte de la question

M. Jean-Claude Bouchet appelle l'attention de M. le ministre des finances et des comptes publics au sujet de
l'étalement sur trois ans de la mise en place du prélèvement de l'impôt à la source. Ne créera-t-il pas des effets
d'aubaine pour certains contribuables ? Il souhaite connaître la stratégie qui sera suivie ainsi que les
répercussions qui auront lieu sur le budget de l'État.

Données clés

Auteur : M. Jean-Claude Bouchet
Circonscription : Vaucluse (2e circonscription) - Les Républicains
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 81977
Rubrique : Impôt sur le revenu
Ministère interrogé : Finances et comptes publics
Ministère attributaire : Finances et comptes publics

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 469323 juin 2015
Question retirée le : 28 juin 2016 (Retrait à l'initiative de l'auteur)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE81977
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA336316
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/14/questions/jo/jo_anq_25.pdf

